



国際ロータリー テーマ

**ロータリーを实践し
みんなに豊かな人生を**

国際ロータリー会長 ロンD.パートン

八尾ロータリークラブ テーマ

**結束と交友を深め
みんなに豊かな人生を**

会長 高井 榮彌

国際ロータリー第2660地区 テーマ

**感動の体験を!!
人々にも、自身にも
Participate 参加し、敢行しよう!!**
国際ロータリー第2660地区ガバナー 福家 宏



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

8月は **会員増強および拡大月間** です

第2547回 例会 プログラム

▼開会「点鐘」

▼ロータリーソング

「国歌」「奉仕の理想」

▼ビジター紹介

▼出席報告

▼在籍表彰

会員年次表彰

在籍19年 原田正義会員

在籍19年 山口智士会員

▼お誕生日お祝い

8/2 原田正義会員

8/3 吉田法功会員

8/6 奥谷英一会員

8/8 富川盛世会員

8/18 小林成禎会員

8/23 新宮一誓会員

8/25 宮川 清会員

8/26 稲田賢二会員

▼ロータリーの友紹介

津田伸一・広報委員

▼その他の報告

▼会務報告

「会長の時間」「幹事の時間」

▼SAA報告

▼卓話

「本腰を入れて会員増強しま
しょう」

地区クラブ奉仕・会員増強委員
東村 高良 氏(大阪うつぼRC)

▼閉会「点鐘」

▼卓話予告

8/14 (例会休会)

8/21 西村真悟氏

8/28 山村若静紀氏

「上方伝統芸能」

▼持ち回り理事会

日時 : 7月24日(水)

承認事項:「自然の中で」「リー
ダー研」事業の協賛

会長の時間

▼山本 勝彦・副会長

本日は高井会長が欠席のため、
会長がご用意された原稿を代読さ
せていただきます。

参議院選挙は自民党の圧勝に終

りました。衆参のねじれが解消し、スムーズに政権運営が行われることが期待されます。ただ時として暴走する可能性も危惧されます。安倍総理の言うところの「第3の矢」について、市場関係者はどのように受け止めているのでしょうか。今後、改革の道筋をどのようにつくるのが注目されます。

これまでのところ株価は堅調に推移しているようで、景気も回復を想定しています。多くの人が楽観的なシナリオを描いているようですが、あくまでもこれからが本番です。

数々の課題を解決できるのか、予断を許さない政権運営の真価が問われる時期と言えるでしょう。

幹事報告

▼本日、大阪フレンドRCへ井川副会長が表敬訪問に行っていたいております。

▼本日、今年度のIMの説明会が各クラブ幹事対象に行われます。

▼8月の理事会は、21日に開催予定です。ご注意ください。

▼上半期の会費ですが現在のところ46名に納入いただいております。お忘れの方は早めにお問い合わせ致します。

その他の報告

▼米山奨学担当・

小林 成禎 会員

27日に米山の研修に参加してまいりました。米山奨学制度のことにについて勉強してまいりました。本年度も皆様のご理解とご協力をお願い致します。

▼インターアクト担当・

西 秀樹 会員

先週例会後、金光八尾インターアクトクラブの清掃活動に参加してまいりました。

また秋のRYLAが開催されます。推薦される青少年がおられましたら、ご一報ください。

インターアクト海外研修が8月に実施されます。本日例会後、青少年奉仕委員会を開催します。

▼クラブ研修委員会・

澁谷 登志和 委員長

本日お配りしております資料ですが、ロータリーの「綱領」が「目的」に変更されました。英文は変わらず、和訳のみが変更となっておりますので、ご参照ください。

卓話

「これからの日本」

▼三宅 博 会員

長い間欠席して誠に申し訳ありませんでした。例会に出席するのは1月以来、半年振りです。また、本日はこのように卓話の機会をいただき心から感謝申し上げます。

さて、昨年12月16日の衆議院総選挙で、皆様方のご支援のおかげで国政壇上に送って頂き誠に有難うございました。前回平成21年の総選挙の後、今回の当選に至るまで八尾RCの皆様には様々なご支援を頂きましたことをこの場をお借りして御礼申し上げます。本当に有難うございました。

年末の選挙の後、首班指名の臨

時国会が開かれ、その後すぐに新年を迎えました。年が明けて1月に通常国会が開会し、6月26日に閉会いたしました。その後、直ちに参議院議員選挙に突入し、10日前の7月21日に結果が出たばかりでございます。私が所属する日本維新の会はお陰様で8議席を得、それなりの結果を残すことができました。この半年間で私は合計10回の質問の機会を与えられました。新人議員としては質問回数が多い方だったと存じます。これから日本維新の会の政策目標と日本のあるべき姿についてお話をさせていただきます。

我々日本維新の会の第一の目的は日本の根本的な立て直しでございます。敗戦後68年を経過し、占領軍なき占領行政が未だに継続され、傾いた土台の上で国家運営が続けられて参りました。まずは国家の土台を正しく堅固なものに作り変えなければなりません。この中心は憲法問題そのものでございます。日本維新の会の綱領の第1番目は「日本を孤立と軽蔑の対象に貶め、絶対平和という非現実的な共同幻想を押し付けた元凶である占領憲法を大幅に改正し、国家、民族を真の自立に導き、国家を蘇生させる。」でございます。これを通して「我が国の歴史と文化に誇りを抱き、良き伝統を保守しながらも、日本国が世界において名誉ある地位を占めることを実現する。」そのために日本維新の会は、日本が抱える根源的な問題の解決に取り組むということです。

二千年を超える我が国の伝統文

化と正しい歴史を取り戻していかななくてはなりません。悪意に基づき日本の名誉を奪奪し、精神的に下位に貶め我が国の富を奪い続けようとする国々との摩擦を恐れてはなりません。そういった国々との融和を最優先し、一時の経済的繁栄を追求しても、その引き換えに国家の名誉を失うということは結果的に国家の根本的部分から腐敗し国の崩壊に繋がるのは必定です。なによりも国家の名誉というものを最優先にしなければなりません。このことの最も分かりやすい判断基準は首相の靖国神社参拝であります。いかにアベノミクスで短期的な経済繁栄を手に入れても、真実の歴史と名誉を代償にすることは決して許されることではありません。この8月15日の安倍総理の行動を厳しい目で見ていただきたいと存じます。

今年の通常国会冒頭の日本維新の会の代表質問は、私の師である平沼赳夫国会議員団長が行いました。その質問の要旨は万世一系の天皇陛下を頂く日本の皇室の尊さとマッカーサー憲法の問題点の指摘でございました。また2月の石原慎太郎代表の予算委員会の質問では、安倍総理に対し「現行憲法を作ったのは誰か？」の質問に対し、安倍総理は「GHQの民生局ホイットニー及びケーディスらが作りました。」とはっきり答弁いたしました。これらの質問と答弁は、過去68年間の国会における質疑から脱却し、新たな領域に入ったことを示すとともに、驚天動地とも言える質問と答弁でありました。

日本に残された時間は少なくなつて参りました。一刻も早く国家の根本的立て直しに着手するとともに、躊躇なくこれを実現しなくてはなりません。簡単な表現で申しますと「日本のことは我々日本人が決める。」ということであり、主体的国家運営を実現することです。

一回の戦いに負けたことで国家がなくなることはありません。自分のことを自分で決められなくなった時にその国家は滅亡するのです。我が国の主権を侵害されるとともに最大の人権問題である北朝鮮による数百名の拉致被害者を自らの覚悟と行動によって救出しなくてはなりません。

また世界は今、経済的な行き詰まりや深刻な環境汚染とともに人口爆発や食料及び資源争奪戦によって極めて危険な状態に突入しつつあります。

西洋キリスト教的進歩主義思想に根ざした現在の経済理念は大きな壁に直面しつつあります。これに代わる新たな人間愛に基づく思想が今必要ではないでしょうか。それを示しうる可能性を秘めた国は道義国家日本だと思います。物質的な繁栄の追求、弱肉強食の論理、欺瞞と畏の世界から脱却しなくてはなりません。慈悲と徳によって世界は運営されなければ近い将来の人類の行く末は悲惨なものになると予想されます。

人類の未来に大きな不安を抱く世界の心ある人々は日本のリーダーシップの発露に大きな期待を寄せ

ております。

我々日本人は単に日本の再生だけでなく、世界の人々のために大きな使命を有していることを自覚しなくてはなりません。私自身も志ある多くの方々とともに日本に課せられた崇高な使命の実現に多少なりとも貢献していきたいと願っております。これからも皆様とともに歩んでいきたいと存じますのでご指導とご支援を心からお願い申しますとともに、平素の友情に感謝を申し上げます。有難うございました。

ニコニコ箱

▼山本(勝)副会長 三宅博代議員、卓話よろしく。

▼川田幹事 田中康正会員OSFミドル級チャンピオンおめでとうございます！！

▼佐野会員 田中さんチャンピオンおめでとうございます。

▼居相・濑谷会員 写真ありがとうございます。

▼坂本会員 田中康正さん見事チャンピオンおめでとうございます。けんかボクシングと聞いておりますが、本当におめでとうございます。

▼中西・児林会員例会欠席お詫び。

▼中川(将)会員 田中康正会員OSFミドル級タイトルマッチチャンピオンを倒し新チャンピオンになりました。見て感動しました。貴男は凄い！！

▼三宅会員 欠席ばかりして申し訳ありません。本日の卓話と共に今後共宜しくお願い致します。在籍内祝い。ご夫人誕生日。誕生内祝い。遅

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4
8月					ニコニコキャンプ(2~4)	
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
		(例会休会)				
19	20	21	22	23	24	25
		理事会				
26	27	28	29	30	31	
					地区財団 セミナー	

月	火	水	木	金	土	日
30						1
					9月	
2	3	4	5	6	7	8
		理事会				
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29

刻・早退。

▼小林会員 田中さんおやじファイト
チャンピオンおめでとうございます。

▼飯田会員 忙しい〜今日IM幹事
会行ってきます。

▼田中会員 判定ですが、OSFミド
ル級チャンピオンベルトをついに手
にしました！！応援にかけつけてく
れた皆様、ありがとうございました！！

▼濱岡会員 バッジ忘れ。

▼津田会員 田中康正さんアマチュ
アミドル級チャンピオンおめでとう
ございます。

▼松井会員 田中チャンピオン誕
生おめでとう！

▼野田会員 田中さん、大変お世
話になりました。七夕コンサート大
盛況でした。感謝、感謝です。例会

欠席お詫び。

▼吉田会員 写真ありがとう、例会
欠席お詫び。

▼松岡会員 早退お詫びします。

▼水野会員 なにもないです。

▼野村会員 宇野さんお世話にな
りました。ありがとうございました。

ニコニコキャンプ

8/2(金)〜4(日)紀泉わいわい村
で辻遥菜さん(中西会員のお孫さん)
と長竹規子さん(長竹会員の娘さん)
が参加。とても楽しく、お友達とたく
さんの思い出を作れたそうです。



▼笠井会員ニコニコご協力ありがと
うございます。よいことがありました。

本日の合計 87,000円

累計 622,000円

今期の目標 3,100,000円

インターアクト タイ研修

8/4(日)〜8(木)

8/4開空にお見送りに行ってきました。
金光八尾高校からは4名の生徒
と顧問の前田先生が参加されてい
ます。



出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メイキャップ	確定出席率
7/17	60	43	8	79.63%	1	81.48%
7/24	60	41	6	78.85%		
7/31	60	41	6	78.85%		